



St. Marien
Krankenhaus
Berlin

Aktionstag 2018

am 8. Mai 2018 im

St. Marien-Krankenhaus Berlin



5. Aktionstag „Aktion Saubere Hände“

Seit 2013 beteiligt sich das St. Marien-Krankenhaus aktiv an der „Aktion Saubere Hände“.

In diesem Jahr fand unser mittlerweile fünfter Aktionstag statt.

Um neue Akzente zu setzen, verbanden wir diesmal unseren Aktionstag mit den Veranstaltungen zum „Tag der Pflege“.

An diesem Tag gab es im Foyer neben den Ständen speziell zum Thema Händehygiene auch zahlreiche Informationen rund um das Themengebiet der Pflege im St. Marien-Krankenhaus.





Zahlreiche Mitarbeiter und Besucher nutzten die Möglichkeit, ihr Wissen im Rahmen der „Aktion saubere Hände“ zu erweitern oder aufzufrischen.

Denn nach wie vor ist die Durchführung der hygienischen Händedesinfektionen eine der effektivsten Methoden zur Prävention von nosokomialen Infektionen und gehört damit zu den Standardmaßnahmen bei der Versorgung von Patienten im Krankenhaus.





An einem Stand konnten die Interessierten eine im UV-Licht fluoreszierende Lotion auf die mit Handschuhen geschützten Hände auftragen. Unter einer UV-Licht-Lampe wurde dann deutlich, dass die alleinige Nutzung von Handschuhen nicht ausreicht, um sich und Patienten vor „Keimen“ zu bewahren.



Viele Besucher des
Standes unterstützten
mit Ihrer Unterschrift
die Aktion.

Was gab es sonst noch ...?

Die Kollegen der Intensivstation ermöglichten den Besuchern einen Einblick in ihren Arbeitsalltag.



Im Eingangsbereich konnten sich die Besucher über die Marien-Gruppe informieren.



Beim Mini-Workshop „Notfall erkennen – handeln“ konnten Interessierte unter fachlicher Anleitung eine simulierte Herz-Druck-Massage durchführen. Es gab jede Menge Tipps für den richtigen Rhythmus und als Belohnung eine Urkunde für die erfolgreiche Teilnahme.

Die Auszubildenden der
Krankenpflegeschule
informierten über
Ausbildungsinhalte,
durchgeführte Projekte und
Praktika während ihrer
Ausbildung.



Aktion Saubere Hände

Ein Rückblick in Bilder

ASH im St. Marien-
Krankenhaus
2013-2018

in-saub





**An dieser Stelle ein herzliches
Danke schön an alle, welche
die Aktion über all die Jahre
engagiert unterstützt haben!**